



100 Jahre Musikverein Haltingen

Im Januar 1980 wurde dann Detlef Schmid zum 1. Vorsitzenden gewählt. Unter seiner Regie hatte der Verein regen Kontakt mit befreundeten Vereinen im benachbarten Elsass. 1983 feierte der Verein das 75jährige Bestehen. Das Jubiläumsjahr verlangte den Aktiven und zahlreichen Helfern einiges ab, galt es doch neben dem Jubiläumsfest im Mai auch noch das Kirschenfest und das Sägischofffest im Juni zu bestreiten. Noch im selben Jahr übernahm Dieter



Steininger die musikalische Leitung des Haltinger Musikvereins. Bis ins Jahr 1992 lagen die Direktion und die Jugendausbildung in seinen Händen. Das Konzert in Augsburg 1986 anlässlich der Gartenschau sowie die Reise nach Rimini 1989, verbunden mit einem Kirchenkonzert und einem Platzkonzert in San Marino waren sicherlich die Glanzpunkte jener Ära. Aber auch die Konzerte im Erlenpark und das Doppelkonzert mit der

Stadtmusik Rheinfelden waren musikalische Höhepunkte. Das Aktivorchester war inzwischen auf ca. 45 Musiker angestiegen.

Das vormals so erfolgreiche Kirschenfest wurde im Jahr 1987 zum letzten Mal durchgeführt, aufgrund diverser Terminüberschneidungen mit anderen Veranstaltungen war das finanzielle Risiko unkalkulierbar geworden.

Nachdem Detlef Schmid aus beruflichen Gründen das Amt des ersten Vorstandes im Jahr 1989 niederlegte, übernahm Willi Greiner die Führung des Vereins. Unter seiner Leitung fand die schon erwähnte zweite Reise nach Italien statt.

